



'CARTELERA DE DEMÓCRATAS'. Marcharon contra la transformación del país, dijo.

MARCHA POR INE FUE *STREAPTEASE* DEL CONSERVADURISMO: AMLO

El presidente Andrés Manuel López Obrador calificó la marcha #EINENoSeToca como un *streaptease* político a favor de la corrupción y el clasismo. Pese a que los organizadores hablan de casi un millón de participantes en

todo el país, el mandatario dijo que tuvo una convocatoria menor. Retó a que lleguen al Zócalo y cuestionó la calidad de democrata de José Woldenberg, vocero de la manifestación.— **Diana Benítez / PÁG. 32**



SOSTIENE EL PRESIDENTE

Marcha a favor del INE fue un “striptease del conservadurismo”

Se lanza contra Woldenberg, a quien acusa de “convalidar fraudes electorales”

MENSAJE DE GERMÁN MARTÍNEZ

DAR “LA PUNTILLA” A LA INICIATIVA, EL LLAMADO A MORENA

El senador del grupo plural Germán Martínez llamó al líder de la bancada de Morena, Ricardo Monreal, a darle “la puntilla” a la reforma electoral del presidente Andrés Manuel López Obrador, la cual, tras la marcha en defensa del Instituto Nacional Electoral (INE), consideró, está “herida de muerte”.

“Yo le hago la propuesta formal al senador Ricardo Monreal de acabar de darle la puntilla a la herida reforma electoral obradorista”, dijo.

Sobre las declaraciones presidenciales sobre la movilización, en tanto, la senadora del PAN Kenia López Rabadán respondió al mandatario: “En un striptease hay encuerados y encuerado está López Obrador, porque es claro que está molesto, desencajado, frustrado, está fuera de sí ante la movilización masiva” realizada el domingo pasado en defensa del INE.

—Eduardo Ortega

“Los que marcharon lo hicieron a favor de los privilegios que tenían antes”, asegura

DIANA BENÍTEZ

dbenitez@elfinanciero.com.mx

La marcha #ELINENoSeToca, contra la reforma electoral, fue un “striptease político a favor de la corrupción y el clasismo”, y cuya convocatoria fue menor, aseguró el presidente Andrés Manuel López Obrador, quien retó a que ahora lleguen al Zócalo.



CRÍTICA. El presidente Andrés Manuel López Obrador, ayer.

“Le voy más a la maestra Elba Esther, porque esa no se da baños de pureza, es más sincera que Woldenberg, porque lo que más molesta es la hipocresía”

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR / Presidente de México

En su mensaje, en el que también cuestionó la calidad de demócrata de José Woldenberg, vocero de la manifestación, señaló que, “en el fondo, los que se manifestaron ayer (el domingo) lo hicieron en contra de

la transformación que se está llevando en el país, lo hicieron a favor de los privilegios que tenían antes del gobierno que represento; a favor de la corrupción, del racismo, del clasismo, de la discriminación”, aseguró.

DESDE LAS ONG

PIDEN PRESIONAR A LEGISLADORES PARA RECHAZAR REFORMA

Las organizaciones civiles que convocaron a la marcha en favor del Instituto Nacional Electoral (INE) ahora hacen un llamado para que los ciudadanos les exijan a los legisladores defender al órgano electoral, y que rechacen la reforma político-electoral del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Unid@s, Frente Cívico Nacional, Poder Ciudadano, Si por México, Sociedad Civil México, Une México y Unidos por México redactaron una carta y pidieron a la ciudadanía localizar a sus representantes federales para que se las envíen a través de redes sociales.

Dentro del escrito, que se puede descargar en la página de internet de las mismas organizaciones, detallan que es importante que rechacen esta iniciativa, “ya que vulnera las facultades del órgano electoral”.

—Pedro Hiriart

El mandatario comenzó señalando la presencia de Roberto Madrazo, exaspirante presidencial del PRI; Elba Esther Gordillo, exsecretaria del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación, y José Woldenberg, exconsejero del Instituto Federal Electoral.

“Ni modo que Madrazo, Elba Esther y Fox sean demócratas, ¿no? El mismo Woldenberg, que convalidó fraudes electorales cuando estuvo en el IFE. Le voy más a la Elba Esther, porque esa no se da baños de pureza, es más sincera que Woldenberg, porque lo que más molesta es la hipocresía”, insistió.

No soltó la crítica contra Woldenberg en su mensaje, pues incluso exhibió que fue de los firmantes del desplegado que convalidó la elección de 2006, en la que perdió frente a Felipe Calderón, de quien aseguró no encontró más para su discurso en la marcha que hablar de que la reforma prevé desaparecer los Organismos Públicos Locales Electorales.

“Por ahí se fue Woldenberg, porque estuvo buscando en la iniciativa y no encontró nada, entonces eso fue lo único que encontró, es decir: ‘que se va a concentrar todo el poder electoral; sí, en dos organismos, uno que organiza las elecciones y el otro que la va a calificar’, y por ahí se fue, pero eso es una excusa”, subrayó.

“Woldenberg es el maestro de todos esos que después se mantuvieron en el INE, y es un pensamiento conservador, nada más que muy hipócrita”, soltó.

‘CARTELERIA’ DE DEMÓCRATAS

La crítica hacia los presentes no paró ahí, pues presentó lo que denominó “cartelera de demócratas”.

“Todos ellos han participado en fraudes electorales: Fox es un delincuente electoral confeso, ¿o estoy diciendo mentiras?”, expresó, dado que el exmandatario ha manifestado abiertamente que influyó en la elección de 2006 y se ha arrepentido de no desafogar a López Obrador cuando fue jefe de Gobierno.

“La señora de Calderón (Margarieta Zavala), demócrata; por respeto a ella no voy a ampliar mi comentario”, indicó.

A Claudia Ruiz Massieu también la resaltó como sobrina de Carlos Salinas; (el diputado) Santiago Creel, “imagínense”; “la Coparmex, un sector del PAN que me fue a acusar con el rey (de España)”, agregó en referencia a Gustavo de Hoyos, exdirigente de esa organización.

“Miren: Roberto Madrazo, otro demócrata, es el de ‘copelas o cuello””, señaló entre risas también en referencia a Javier Lozano, exlegislador y exsecretario de Estado.

“Miren, Alito (Moreno, líder del PRI), demócrata; (Rubén) Moreira, puro demócrata”, ironizó.

También destacó a José Narro, exsecretario de Salud, de quien dijo pasó de rector de la UNAM a “matraquero del PRI”.

A pesar de que consideró que hubo amplia convocatoria para la marcha, incluso de la Iglesia católica, se congratuló de que los números “no les daban ni para llenar el Zócalo”.

“No participó mucha gente; les faltaron más. Yo calculo que por eso no vinieron al Zócalo, no hubiesen ni llenado la mitad; ojalá y le sigan, que se propongan llegar al Zócalo”, retó.